

Ran und Shinichi

Von Jan_Trunks

Kapitel 17: Freunde

Sechs Wochen später

Gerade kam Shinichi aus der Küche, er hatte Telefoniert während Ran noch mit ihren Hausaufgaben beschäftigt war.

Shinichi: Ich habe gerade mit Heiji telefoniert. Er hat gefragt ob er und Kazuha uns besuchen kommen könnten für ein paar Tage. Was sagst du dazu ?

Ran: Ich habe nichts dagegen. Ich freue mich das sie uns besuchen kommen.

Shinichi: Ok. Dann rufe ich Heiji gleich zurück und sage ihn bescheid.

Ran: Wie lange wollen sie den bleiben ?

Shinichi: Eine Woche

Ran: Ok.

Shinichi: Heiji hat gesagt das er und Kazuha vorhaben an dem Wochenende nach dem sie von hier weg fahren, zu einen Wellnesshotel fahren.

Ran: Ist es zufälligerweise das Wellnesshotel, von dem ich dank dir ein Gutschein habe ?

Shinichi: Genau, das ist es.

Ran: Dann können wir ja zusammen dort hin fahren, falls Heiji und Kazuha damit kein Problem haben.

Shinichi: Das kann ich Heiji gleich fragen.

Shinichi ging zurück in die Küche und rief Heiji an.

Nach kurzen warten ging Heiji ans Telefon.

Shinichi: Hallo Hattori

Heiji: Hey Kudo. Hast du schon mit Ran gesprochen ?

Shinichi: Ja, habe ich. Ran freut sich schon auf euch.

Heiji: Ok. Dann sind wir am Freitag da. Wir müssen dann nur noch gucken wo wir die Woche übernachten.

Shinichi: Das ist nicht nötig. Wenn ihr wollt, könnt ihr bei uns wohnen.

Heiji: Das ist nett von euch, danke.

Shinichi: Kein Problem. Ran und ich haben auch vor nächste Woche zu dem Wellnesshotel zu fahren, zu dem ihr auch fahren wollt. Ich wollte fragen ob wir zusammen dort hinfahren ?

Heiji: Ja, das können wir so machen. Ok, dann sehen wir uns am Freitag.

Shinichi: Bis Freitag.

Der Freitag kam und somit auch Heiji und Kazuha. Ran und Shinichi holten ihre

Freunde am Bahnhof ab und gingen mit ihnen zu ihrem Haus.

Ran: Ich freue mich das ihr da seit. Es ist schon lange her, seit ihr das letzte mal hier wart.

Kazuha: Ja, das stimmt. Wurde mal wieder Zeit das wir wieder hier sind.

Shinichi: Dann bringen wir mal eure Sachen ins Gästezimmer. Komm mit Heiji.

Heiji nahm auch Kazuhas Koffer an sich und brachte die Koffer mit Shinichi ins Gästezimmer.

Nachdem die Koffer ausgepackt waren, kochten Ran und Shinichi zusammen und danach aßen alle Vier zusammen.

Am nächsten Tag standen alle früh auf, frühstückten kurz und fuhren dann los.

Während der Fahrt musste Ran einfach fragen wo es hin ging, weil die anderen es ihr noch nicht gesagt hatten.

Shinichi: Ich habe mir gedacht, wir fahren heute zusammen zum Tropical Land. Du hattest mir ja erzählt das du in letzter Zeit oft Alpträume hattest von dem Tag als wir dort waren und ich dich verlassen hatte und mir das Gift verabreicht wurde.

Da dachte ich mir es wäre gut wenn wir den Tag wiederholen, nur das wir dann uns Abnds nicht trennen und es ein schöner Tag wird. Damit du nie wieder diesen Alptraum hast.

Ran: Das ist eine gute Idee Shinichi. Ich danke dir.

Beide Paare hatten ein schönen Tag im Tropical Land.

Am Sonntag Abend gingen beide Paare auf Dates. Heiji und Kazuha gingen ins Kino. Shinichi und Ran gingen in das Restaurant in dem sie beide schon einmal waren. Die ganze Zeit ist Shinichi sehr nervös und Ran bemerkt das, aber sie wartet ab bis er von sich aus sagt was ihren Freund beschäftigt.

Als Ran und Shinichi ihr Getränke hatten und auf ihr Essen warten traute Shinichi sich es ihr zu sagen was ihn die ganze Zeit beschäftigt hat.

Shinichi: Ran. Wie du sicher bemerkt hast war ich in letzter Zeit sehr nervös und das hat auch ein sehr guten Grund.

Ran wollte etwas sagen, aber sie lies ihn ausreden, weil sie merkte das es ihn wichtig war.

Shinichi stand von seinem Platz auf und kniete sich vor Ran hin.

Shinichi: Ich habe mich schon als Kind in dich verliebt und das hat sich bis heute nicht geändert. Ich habe mich sogar noch mehr in dich verliebt. Ich möchte für immer mit dir zusammen sein Ran und ich hoffe das möchtest du auch.

Deswegen frage ich dich. Willst du mich heiraten Ran ?

Ran war erstmal wie erstarrt und konnte nichts sagen. Für Shinichi waren es die längsten Zwei Minuten seines Lebens.

Ran: Ja. Ja, ich will dich heiraten.

Ran umarmte ihren Shinichi fast so sehr das er beinahe mit ihr umgefallen wäre.

Als beide sich beruhigt hatten, standen beide wieder auf und Shinichi steckte ihr ein Ring an ihren Finger.

Dann bekamen sie ihr essen und sie setzten sich wieder auf ihren Plätze. Seit dem können beide nicht mehr aufhören zu lächeln. Das ist für beide der schönste Tag den sie jemals hatten.

Am nächsten Tag erzählten sie ihren Freunden Heiji und Kazuha das sie jetzt verlobt

sind. Ihre Freunde freuen sich für sie.